

「池上市民プラザの運営・管理の一元化説明会」における意見・質問と市の回答一覧

令和4年3月末時点

カテゴリ	意見・質問	回 答
利用方法	大広間で踊りのサークルをしている者であるが、これまでどおり団体利用することができるのか。コロナ渦にあつて盆踊りやお祭りなどで踊る機会がなくなり、ここでしか踊ることができない人もいる。	これまでどおり団体利用することはできます。10月からは他の団体の方も利用することができるので、譲り合いながら利用していただきたいと思っています。
利用方法	コミュニティセンターにおいて個人利用できるようになると記載があるが、これまでの団体利用はどうなるのか。	団体利用者が2か月前に抽選申込みする仕組みは、これまでと変わりません。個人利用者については、団体利用の抽選後に先着申込みができるようにルールを見直す予定です。
利用方法	2階のコミュニティセンターを利用して将棋をするが、そこは有料となる。1階のこの場所が無料となるのはなぜか。	2階のコミュニティセンターは、専用使用として貸し出しているため、有料としています。10月からは、個人のほか市外の方の利用を認めることにしています。1階の老人福祉センターがあった場所は、誰でも自由に出入りし、使えるようにするので、無料となります。将来、使用形態を変えれば、有料になる可能性はあります。
利用方法	将棋を指しに来ている。現在、藤井聡太さんの活躍もあり、将棋が注目されている。師範代の資格があり、ここで講座があるとき、教えているが、こども世代と交流ができるようになることは、良いことであると思う。汐入で道場をしているが、こどもも教えている。大人と触れ合い、交流が広がっている。この中から将来、藤井聡太さんのような人が出てくると嬉しい。アピールの仕方に掛かってくることだが、池上カップを開催して、競わせる機会があっても良いと思う。自分も小さいとき、大人と混じって将棋をしたが、社会を知る良い機会であったと感じている。	将棋を通しての多世代交流の機会が増えるよう、ご意見を参考にしたいと思います。
説明会について	事務担当がFM推進課と健康長寿課となっているが、コミュニティセンターに変更するのになぜこの2課となっているのか。コミュニティセンター、青少年の家としての説明会はあるのか。	本日の説明会は、老人福祉センターの利用者を対象にしているため、FM推進課と健康長寿課の事務担当で説明させていただいています。現利用者に対して廃止後の新たな利用形態を伝えるために、利用者の一番多い土曜日とその次に多い水曜日を選び、本日2月26日(土)と3月16日(水)に行う予定です。

廃止について	<p>市内にある施設全てにおいて、入浴を廃止するのはどういうことなのか知りたい。1つだけでも残してほしいと考える。周辺の三浦市、逗子市、鎌倉市には、入れる状況にある。災害時に入浴設備があると助かるはずである。また、基地交付金をもらっているはずだが、どこに充てているのか。</p>	<p>新型コロナウイルス感染症拡大防止のため、令和2年2月から休止し、再開が可能となっても、従前のように使用することは難しく、大幅な利用制限を行う必要があります。「横須賀市FM戦略プラン」の方針のもと、高齢者のみならず多様な世代の地域住民が集い、交流できるコミュニティセンターに再編していくには、入浴設備は、必ずしも必要ではないほか、入浴設備を維持・管理するためには多額のコストが掛かります。基地交付金については、船越老人福祉センターの法面工事に充てました。最近では、給食センターの建設にも充てています。</p>
--------	---	--